



(72) YE, GEORGE, CA

(71) YES BIOTECH LABORATORIES LTD., CA

(51) Int.Cl.⁷ A61K 39/395

(30) 1997/06/23 (97112184.2) CN

(54) **TRAITEMENT TOPIQUE DU PSORIASIS METTANT EN
OEUVRE DES ANTICORPS APTES A NEUTRALISER IL-8**

(54) **TOPICAL TREATMENT OF PSORIASIS USING
NEUTRALIZING ANTIBODIES TO IL-8**

(57) L'invention concerne une méthode de traitement du psoriasis ou d'autres dermatoses inflammatoires, qui consiste à appliquer une composition topique contenant, comme principe actif, un anticorps apte à neutraliser l'activité biologique de l'interleukine 8 humaine (IL-8), ainsi qu'un transporteur pharmaceutiquement acceptable. L'invention concerne également une composition pharmaceutique pouvant traiter des dermatoses inflammatoires et contenant des anticorps aptes à neutraliser l'activité biologique de l'interleukine 8 humaine (IL-8).

(57) A method for treatment of psoriasis and other inflammatory skin conditions, comprising applying topically a composition containing as active ingredient an antibody neutralizing human Interleukin-8 (IL-8) biological activity together with a pharmaceutically acceptable carrier. The invention also includes a pharmaceutical composition for treating inflammatory skin conditions. The pharmaceutical composition includes antibodies that neutralize human Interleukin-8 (IL-8) biological activity.

